
Compte-rendu de la rencontre du Conseil collégial du 5/12/16

Présents : Sylvie, Siam, Christine, Isabelle, Claude, Patrice, Pascal, Marie, Murielle, Guillaume, Coline

Cercle de confiance précisé par Sylvie

Rôle du frigo pour ne pas ouvrir de nouvelles idées et en reparler à la fin

Objectif de la réunion :
Organisation du cc, répartition des tâches

résumé des 2 dernières réunions par Guillaume et Christine.

Stage de Siam
Guillaume tuteur principal et 1 tuteur par groupe
CC 700 euros
Cigogne 800 euros convention de prêt de stage (Siam)
Groupe Alternatiba à venir
Epicerie à venir 700 euros
Fabric’à Projets à demander
Démocratie réelle à demander
Groupe des opérationnels à créer
Groupe Fundraising à créer

Coût total environ 3300 euros
Agenda partagé (Siam)

Fiche de paye (Siam)

Historique  CC par Christine

Discussion autour de l’adhésion différente à SAT de l’épicerie

Eclaircissements par rapport au budget restant d’Alternatiba pour verser sur le compte Alternatiba, le 
solde une fois la compta une fois réglée sera versé sur le compte autonome alternatiba nouvellement créé
2200 € environ - le sinistre des vols de transat
Explication des fonctions administratives par Christine et Guillaume
Explication des fonctions de trésorerie par Pascal

Suggestions collectives pour améliorer le fonctionnement du CC
- fonction de lien

- interconnexion entre les groupes

- groupe des opérationnels, un groupe de personnes qui ont du temps et qui font que ça fonctionne au 
quotidien et qui leur permettent d’avancer entre les cc mensuels. ce groupe peut être mouvant en fonction 
des sujets.
objections levés par information des différents autres membres du CC avec un délai pour se manifester, 
si pas de retour, le groupe peut décider. si qq’un demande une réunion pour en discuter, le groupe des 
opérationnels  ne peut pas décider seul et une réunion doit avoir lieu.. tester sur une prochaine décision 
qui ne peut pas attendre la reunion mensuelle.

- suggérer à chaque groupe de SAT, de mandater 2 permanents au CC, chacun lance l’appel dans son 



groupe

- proposition d’ouvrir les réunions en auditeur libre, réponse : réunion accueil des nouveaux à tester

- proposition de déterminer une méthode de transmission des différentes tâches (Siam travaille sur une 
proposition d’écrits)

- proposition de mutualisation entre groupes de certaines tâches = à explorer ultérieurement

- local pris pour stocker SAT, 84 euros l’année et 32 euros de RC = à approfondir en fonction de l’assu-
rance (Vincent). Si ok, Sylvie peut confirmer à la ville

- Coline ne souhaite pas continuer le CC, Patrice remplace

- AG 21/01 avec AG extraordinaire, voir à faire une proposition de modification de statuts pour donner 
plus d’autonomie aux groupes (Patrice et Jean-Luc de l’épicerie)

- Prépa ag avec Siam (+ Vincent), 

- prépa FEB, Pascal, Murielle


